



UNIVERSIDAD DE BURGOS

Un grupo de universidades europeas imparte un curso y un máster en Informática

C.M. / BURGOS

Un grupo de universidades europeas trabaja en el diseño de un curso y un máster de Informática (*European Master in Computer Science*) con los que se pretende fomentar el intercambio de alumnos y lograr una formación complementaria con la que poder trabajar en cualquier país de Europa.

El profesor del Área de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la UBU Emilio Corchado fue el encargado de presentar ayer estos estudios a representantes de empresas e instituciones, así como universitarios y alumnos de Bachillerato y ciclos formativos. En el acto también participaron representantes de las universidades europeas que integran la red: Turku University of Applied Sciences (Finlandia), Université François Rabelais,

Tours-Blois (Francia), Université Paul Verlaine-Metz (Francia), Hochschule für Angewandte Wissenschaften (Alemania), University of Huddersfield (Reino Unido), Instituto Politécnico de Coimbra (Portugal) y la Universidad de Burgos, así como las universidades invitadas de České vysoké učené technické v Praze (República Checa) y la Università Ca' Foscari de Venecia (Italia).

Corchado explicó que el curso será homogéneo en todas las universidades y los alumnos tendrán la posibilidad de cursar el último año en una de las universidades de la red. «Es una iniciativa interesante para los alumnos, que podrán salir de su entorno y conocer otro idioma. El curso se completará con un máster que se está diseñando», apuntó.



Los nuevos estudios se presentaron a la comunidad universitaria. / A. AYALA